

言ひ先生の中国便り

中国の「走婚」現象

社会が激しく変化している中国では、沢山の言葉が死語になり、また沢山の言葉が生まれてくる。

「走婚」は新しい言葉の一つである。

2015年の中国家庭白書によると、今中国の60歳以上の老人の人口は約2.2億人で、6人に1人が老人ということである。

約半数の老人は子供と別居している状態で、10%の老人は一人暮らしをしている。河南省鄭州市の65歳以上の老人の人口は約82万人で、そのうち配偶者の死別、離婚、未婚のため独居している老人は約21万人である。当然、彼らにとって一人の生活は相当大変で、特に精神面で寂しいと感じている。

その中の一人である六十代

前半の王満倉氏は、近くに住んでいる独身の女性と「黄昏恋」の仲になった。

長い時間の交際の末、双方は再婚を決めたが、財産等の理由により彼らの子供の猛反対で婚姻登録が出来なかつた。結局、この年寄りの二人の男女は結婚しないまま一緒に暮らすことを決めた。

最近、王氏のような年寄りの老人には、再婚は出来ないが同居する人がかなり多くなり、「走婚」という新語が生まれてきた。

自分の親が再婚することには反対だが、「走婚」という形の家庭状態を認めする子供が多いのである。

一番の理由は、「走婚」という状態が、財産等の面倒な問題を生じないうえ、父母の生活に対する自分の負担が軽くなることである。

「走婚」という社会現象に對して中国の専門家は様々な意見を発表した。

一方、心理学の専門家は、
「走婚」はあくまで物質的に
によって保護されないので、
万が一経済的な紛糾が発生
したら、双方とも損害を被
りかねないという意見を表
した。

一方形の同居状態は法律
によって保護されないので、
ことではなく、精神満足のた
めに老人が選んだ生活の形
で、社会を安定させるという
プラスの一面もあると言う意
見を述べた。

